

道標ない旅269

“269”とは南郷中の全校生徒数です

平成30年10月5日(第18号)

校長 益田 孝彦 875-9494

◆◆ 前期を振り返ってみましょう。 ◆◆

始業式で、初めて出会った2・3年生の皆さんには、それぞれ、
「新3年生は、南郷中のトップリーダーとしての誇りを持って、是非有終の美を飾る活躍をお願いすると共に、将来の進路選択においては、夢と希望と強い意志を持って壁を乗り越えていく1年にしてください。」

「新2年生は、3年生になったときに経験不足にならないよう、積極的にチャレンジしながら3年生や、新入生を支援するマルチプレイヤーとしての活躍を期待します。」

と伝え、

入学式では1年生に対し、

「小学校6年生を立派に務めた皆さんは、決して赤ちゃんではなく、中学校生活の経験が少ないだけで、体も心も一気に大きく成長しようとしている、無限の可能性を秘めた若者です。先輩たちから、南郷中のことをどんどん学び取りながら、南郷中の優れた伝統や誇りを1日も早く吸収できるよう、先輩方と力を合わせて積極的に学び取ろうと努力して下さい。」

とお話ししました。学校としては大きな行事である体育祭・文化祭を全校で経験してきたわけですが、私から見て、すべての学年がその期待に応え、それぞれ大きな成果を上げてきたと感じているところです。そのことがまた南郷中学校の伝統が引き継がれていくことにつながっていくのだと思います。ここでいったん英気を養い、また元気に後期に励んでほしいなと願います。

◆◆ 文化祭が無事終了しました。 ◆◆

今回初めて一日しっかり南郷中学校の文化祭を味わうことができました。その中で感じたことは、生徒一人ひとりが主役となれる文化面の機会(チャンス)が、たくさん用意されていることです。そしてその場に立つ様々な主人公に対して、それを支える仲間の文化(聞く姿勢・声援を送る姿勢など)が、とても良いムードでできています。受け手となる時間帯が長くても、それをあまり感じさせない参加姿勢も大変立派だなと感心しました。

少し振り返ってみましょう。生徒会総務の工夫を凝らした開会宣言に始まり、美術部のしゃれたアニメーション作品など、暖かく文化部発表が進行しました。そのあとは国語科の主張文です。選ばれた6人の主張が次々と発表されました。写真は、発表後の6人が揃っているところのものです。

この後には、1年生・2年生による合唱の発表が行われました。素敵なクラス合唱はもちろんのこと、学年の力が集結した学年合唱の発表も、大変聴き応えのある見事なものでした。

英語レシテーション発表については、その選考会から立ち会いました。21名の選抜メンバーから文化祭当日に進めるのは5名。ケネディ大統領就任演説のスピーチを、生徒たちは大変熱のこもった暗唱で発表し合いました。文化祭に進出した5名は、熱狂的な聴衆として盛り上げてくれる生徒の声援を受けながら、大いにパフォーマンスを発揮してくれました。英語を学ぶことの楽しさを伝えてくれる良い場面だったと思います。

圧巻は、1A さんの英語科スピーチでした。

8月に行われた英語弁論大会地区予選において、数多くの上級生出場者を破り、本選に出場することが決まった彼女の英語によるスピーチには、衝撃を受けた生徒も数多くいたと思います。英語を使いこなすことができることはもちろんのことながら、その堂々としたスピーチに感銘を受けました。ちなみに彼女が出場する県大会本戦は、明日10月6日、会場は横須賀中央近くのヴェルクよこすかにて開かれます。こちらも健闘を祈ります。





昼休みからの展示見学も賑やかで、科学部諸君の楽しそうなパフォーマンスや、美術室の作品などが目を引きました。
 また今年度から始まった FGC 発表も、30分程度の開催時間でしたが、ご家族などの参加者に恵まれ、各会場いい感じの視聴者が集まる中、発表を行うことができました。活動の成果を皆さんに還元する場面が少なかったので、今回の企画は一定の意味があるなど感じる事ができました。例えば、コンビニでの職場体験経験者からは、とても大きな通る声で、「いらっしやいませ」「ありがとうございました」が披露される場面などありました。

さて、いよいよ3学年の合唱発表です。「南郷中のトップリーダーとしての誇りを持って、是非有終の美を飾る活躍」を期待した3学年は、クラス合唱においても、学年合唱においてもその大役を果たし、見事に応えてくれました。3年生が重鎮となる南郷中学校の伝統の重みを強く感じました。

吹奏楽部の演奏も行事に花を添えてくれました。全校生徒と一体となって文化祭を盛り上げてくれる楽しい演出は、「地域」に発信する文化祭の好例に感じました。

そして見た目にも美しい全校合唱、その歌声は大変な説得力を感じます。こんな南郷中の文化がいつまでも誇りを持って引き継がれてほしいなと願いながら、大きな感動に包まれました。



◆◆ 台風24号の復旧作業を手伝ってくれた生徒の皆さんありがとうございます。 ◆◆

雨漏りや、1階牛乳保管庫付近のシャッターが風で壊れる被害等がありました。1日の部活動で、男子更衣室への雨の吹き込みによる浸水等を片付けてくれた生徒の皆さんに感謝します。

◆◆ 逗子・葉山地区中学校新人卓球大会が、30日南郷中で開かれました。 ◆◆

新人	男子の部	優勝	(2 B)	第3位	(2 C)
新人	女子の部	準優勝	(2 A)		
1年	女子の部	第3位	(1 A)	第3位	(1 A)

なお、君および、さんの2名は、逗子・葉山地区の代表として、県大会に進出しました。健闘を祈ります。